



Bizitegi celebra el Día Internacional de los Derechos Humanos el viernes 2 de diciembre en Bilbo Rock

La asociación Bizitegi celebra, el viernes 2 de diciembre, el Día Internacional de los Derechos Humanos con una jornada marcada por la música bajo el lema “Cantando a los Derechos Humanos-Eskubideei abesten”. El acto arranca a las 9.45 horas hasta las 13.30 horas y contará con la colaboración de los siguientes grupos musicales: The Beautiful Brains, Decoros, The Tamis, Divi Divina & The Fastuosos, Zizeruene, Human Voices, Gorka ... y Francis (Doctor Deseo). Junto a ellos actuarán otros grupos formados por personas trabajadoras y usuarias de Bizitegi. Por otra parte, los grupos de teatro **Zenbatu y Kuxkurrum**, pondrán en escena dos representaciones. Para finalizar, se exhibirán los cortos que se realizaron en el reciente **Homeless Film Festival** que tuvo lugar el pasado 5 de noviembre en Bilbao en la sala Harrobia de Otxarkoaga.

Con esta jornada, Bizitegi realiza un llamamiento a la sociedad para que los “Derechos Humanos sean una referencia real de nuestras sociedades, tanto local como globalmente”. Hoy más que nunca se necesita “tener el ideal de un mundo en el que los principios de respeto a la dignidad humana sean la regla”. Como reoge el primer artículo de la Declaración Universal de los Derechos Humanos “todos los seres humanos se deben comportar fraternalmente los unos con los otros”. Entre otras reivindicaciones, se recordará “el drama de los refugiados” que es una muestra del debilitamiento de esos principios.